

Danke

Das UNESCO-und Ruanda-Team der Ludwig-Erhard-Schule bedankt sich ganz herzlich bei den vielen Schülerinnen und Schülern sowie Lehrerinnen und Lehrern, die dazu beigetragen haben, dass wir über 30 Jahre hinweg die Schulpartnerschaft mit Ruanda fortführen konnten und können.

Ohne die vielen engagierten Teams und Arbeitsgemeinschaften, die vielen Ideen für neue Projekte und für kreativer Aktionen im Laufe der letzten 30 Jahre in unserer Schule wäre dies nicht möglich gewesen. Wir können leider hier nicht alle Engagierten nennen!

Insbesondere danken wir der den Schülerinnen und Schülern sowie Lehrerinnen und Lehrern, die innerhalb von wenigen Wochen dazu beigetragen haben, den heutigen Festakt zu gestalten.

Wir freuen uns auf weitere interessante Projekte!

Ludwig-Erhard-Schule Neuwied
Berufsbildende Schule Wirtschaft
Beverwijker Ring 3
56564 Neuwied
www.les-neuwied.de



Festakt

30 Jahre Schulpartnerschaft

Ludwig-Erhard-Schule
Groupe Scolaire
St. Aloys Rwamagana

14.07.2016, 10:00 Uhr in der Aula

Schulgebäude unserer Partnerschule Groupe Scolaire St. Aloys Rwamagana



Bisherige Aktivitäten

- Jubiläumszuschuss für eine Wasserzisterne
- jährliche Krankenkassenpatenschaften
- Projekt „Solaranlage“ zu Ausbildungszwecken
- seit 13 Jahren Teilnahme an der „Aktion Tagwerk“
- jährliche Spendenaktionen und Projekte in der LES
- Kontakte von Schülerinnen/Schülern und Lehrerinnen/Lehrern über Briefe und neue Medien

Programmablauf

Durch das Programm begleiten Sie Hanna Michalowicz und Jan Andrienko, SV der LES

Musikbeitrag	Tobias Steinhöfer und Sebastian Schneider
Begrüßung	Bernd Lorenz, Schulleiter
Grußworte	Dr. Rolf Meier, Abteilungsleiter im Innenministerium RLP
Szene	Schülerinnen und Schüler, BFII/BGY
Grußworte	Igor Cesar, Botschafter Ruanda
Szene	Schülerinnen und Schüler
Grußworte	Dr. Auernheimer, Ruanda Partnerschaft
Übergabe der Urkunde	
Danksagung, Rede	Kurt Gebel und Frere Camille
Szene	Schülerinnen und Schüler der BF/BGY
Musikbeitrag	Hanna Michalowicz begleitet von Tobias Steinhöfer und Sebastian Schneider

Ende des Festaktes
Empfang für die Gäste in Raum 240